
Reunión de la Comisión de Garantía Interna de la Calidad del Grado de Nutrición Humana y Dietética  

 
 
 
Granada, 26 de Marzo de 2012 
 
Reunida informativa de LA COMISIÓN DE GARANTÍA INTERNA DE LA CALIDAD DEL GRADO DE 
NUTRICIÓN HUMANA Y DIETÉTICA con la convocatoria del profesorado de las asignaturas del 
primer semestre con objeto de valorar los resultados académicos y a determinar sugerencias 
por parte del profesorado, el día 26 de Marzo de 2012 en el aula XIII de la Facultad de 
Farmacia a las 11:30 horas y con la asistencia de  
 
Miembros de la CGIC: 

Belén García-Villanova Ruiz (Presidenta) 
Ángel Orte Gutiérrez (Secretario) 
Ana del Moral García 
María José Muñoz Alférez 
Amada Pulido Regadera 

Profesores de la titulación: 
Herminia López García de la Serrana 
María del Carmen Ramírez Tortosa 
Rafael Giménez Martínez 
Manuel Olalla Herrera 
Javier Montilla Gómez 
María Dolores Girón 
María José Ruedas Rama 
Marina Martínez Cayuela 
Ana María Rivas Velasco 
Alba Martínez Burgos 
Carmen Cabrera Vique 
Clotilde Marín Sánchez 

 
 
Puntos tratados y acuerdos tomados: 
 
 

1. Informe de la coordinadora de la CGIC de las tasas de éxito y rendimiento de las 
asignaturas del primer semestre. 

a. Análisis de los resultados en Química General: Ha mejorado 
ostensiblemente la tasa de éxito con respecto al curso anterior, aunque el 
porcentaje de no presentados se mantiene alrededor del 35%. Se 
comentan las mejoras metodológicas que han llevado al incremento de la 
tasa. Se espera que la formalización del curso 0 ayude a fomentar el índice 
de presentados. 

b. Análisis de las asignaturas de segundo curso: Se hace notable el menor 
éxito del grupo E (en horario de tarde) con respecto al grupo C (en horario 
de mañana) en cuatro de las cinco asignaturas (excepto en Tecnología 
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Culinaria donde la Tasa de Éxito es del 100% en ambas clases). Se discuten 
posibles causas: 

i. Solapamiento en horario de las asignaturas de segundo con las de 
primer curso para el alumnado repetidor.   

ii. Se analiza el procedimiento de selección de horarios, y la 
posibilidad de una influencia negativa al juntarse en el turno de 
tarde un mayor número de alumnos con calificaciones más bajas. 
Desde el Decanato se desaconseja el promover modificar el actual 
criterio de selección de grupos, al tratarse de un derecho 
conseguido por el alumnado. 
 

2. Informe preliminar sobre algunos aspectos encontrados en las encuestas al 
alumnado realizadas por la CGIC, a espera del tratamiento de los datos definitivos. 

a. El alumnado encuentra solapamiento entre algunos programas de 
asignaturas, y algunas prácticas de diferentes asignaturas. 

i. En cuanto a los temarios teóricos se acuerda que el solapamiento 
puede deberse a la necesidad de tratar aspectos de los contenidos 
similares, pero que se tratan desde diferentes puntos de vista. 

ii. En cuanto a los solapamientos en temarios de prácticas se insta a 
mejorar la coordinación de los programas. Como medida concreta 
se acuerda alterar una de las prácticas de la asignatura de Biología 
que coincidía totalmente con una práctica en la asignatura de 
Fisiología Celular y Humana. 

 
 

3. Se discuten aspectos generales como criterios de evaluación y asistencia. 
 

4. Se insta al profesorado a compartir sus experiencias de aplicación de metodologías 
y adaptación al “Plan Bolonia” en la mesa redonda que se organizará desde el 
Decanato de la Facultad de Farmacia en el mes de Junio. 

 
Y sin otro particular, se levanta la sesión a las 13:02 horas.   
 
 


